

Las empresas siguen con dificultades para la financiación

Las empresas cada vez tienen mayores dificultades de acceso al crédito y, con ello a la financiación para lograr que sus negocios puedan seguir en pie y dando puestos de trabajo

María Canalejas / Guadalajara

En los tiempos que corren es cada vez más usual que las empresas tengan que pedir créditos, bien a la inversión bien para cubrir circulante. Esta tarea se convierte cada día más en una tarea ardua, de duras y tensas negociaciones con los bancos y cajas, reticentes a la concesión de préstamos.

Desde CEOE-CEPYME se ha realizado una encuesta de evaluación para analizar el rango de dificultad que tienen las empresas a la hora de obtener financiación, el 70% de las empresas han pedido créditos para circulante mientras que el 20% lo ha pedido para inversión.

A la hora de negociar se han encontrado con reticencias por parte de las entidades financieras,

Hay empresas que han conseguido la financiación de los bancos a través de los créditos ICO

y les ha costado "sangre, sudor y lagrimas" conseguir refinanciar deudas. En otras ocasiones, (10% de los encuestados) han conseguido que los bancos les financien a través de créditos ICO, caso en el cual la entidad percibe el 50% y sólo financia el otro 50%, lo que se consigue con esto, según las empresas que han accedido a ello, es que los bancos se "cuelguen medallas" de ser los que más créditos ICO conceden,

pues las condiciones y requisitos que se exigen son mayores y las empresas tienen que presentar documentación extra, lo que dificulta aún más esta tarea.

Descontento

Si de esto hacemos una valoración, más del 90% de las empresas encuestadas muestran un total descontento con las entidades financieras, valorando muy negativamente la recepción de las mismas para conceder préstamos.

Cabe decir, que dependiendo del tipo de entidad y del proyecto presentado, las entidades no han puesto ningún problema, sino al contrario, se han mostrado colaboradoras y participativas de las iniciativas que los empresarios les han expuesto.

Cae la tasa de ahorro de las familias de la UE

La tasa de ahorro bruta de los hogares de la zona euro se situó en el tercer trimestre de 2009 en el 15,8%, cuatro décimas por debajo del nivel del trimestre anterior, mientras que en el conjunto de la UE bajó al 13,7%, cinco décimas menos, lo que en ambos casos supone el primer retroceso del ahorro desde el primer trimestre de 2008, según los datos publicados por la oficina comunitaria de estadísticas, Eurostat.

Zona euro

En el caso de la zona euro, el descenso en la tasa de ahorro se debe al descenso en los ingresos reales disponibles, que bajaron una décima, mientras que el consumo creció medio punto.

Por otro lado, la tasa de inversión de los hogares de la UE se situó en el 8,3%, frente al 8,2% del trimestre precedente, mien-

tras que en la zona euro subió una décima, hasta el 9,1%. En el caso de las inversiones de empresas, la tasa registró su primera subida en un año, ya que en la UE alcanzó el 21,1%, cuatro décimas más, mientras que en la zona euro subió seis décimas, hasta el 20,7%.

La tasa de ahorro bruta de los hogares de la zona euro se situó en el tercer trimestre de 2009 en el 15,8%, cuatro décimas por debajo del nivel del trimestre anterior

Cirugía Láser Ocular*. Tu solución definitiva.

Más de 10.000 personas ya han solucionado sus problemas de visión con las técnicas más avanzadas en Láser Ocular gracias a Sanitas.

No esperes más para hacer lo mismo. Libera tus ojos de gafas o lentes de contacto, con toda tranquilidad.

Un servicio completo, más allá de la intervención.

El equipo cualificado de Sanitas utiliza la última tecnología de cirugía láser ocular para corregir la **miopía**, **hipermetropía** o **astigmatismo** con la máxima precisión y seguridad. Además, te ofrece un servicio completo que garantiza los mejores resultados para cada paciente.

El servicio incluye:

- Primera consulta gratuita.
- Estudio ocular completo para garantizar que eres apto para la intervención.
- Intervención con las últimas técnicas de cirugía láser ocular.
- Curas, retoques y consultas necesarias hasta el alta.



¿Qué ventajas tiene la Cirugía Láser Ocular de Sanitas?

- Las técnicas de cirugía láser ocular más modernas, sin anestesia ni hospitalización.
- Precisión y seguridad. En sólo unos minutos y en una misma sesión, puedes operarte ambos ojos.
- Un seguimiento integral antes y después de la operación para garantizar los mejores resultados.

Para más información, llámanos al 902 100 680 y solicita tu primera cita gratis y sin compromiso.

Más información en www.sanitas.es/cirujialaserocular

* Cirugía Láser Ocular es un servicio ofrecido por Sanitas S.L. de Diversificación, compañía perteneciente al Grupo Sanitas.



Ser asociado de COPEG tiene grandes ventajas en Sanitas

Sanitas PYMES		
Primas* por persona y mes:		
Edad	Varón	Mujer
0-2	53,94€	48,65€
3-24	41,69€	40,25€
25-45	42,58€	53,36€
46-60	64,89€	65,05€
61-64	112,10€	96,92€
Suplemento* dental: 8,59€		

*Primas por persona y mes válidas hasta el 31/12/10 sobre las que se aplicarán los impuestos legalmente repercutibles. Edad máxima de contratación: 64 años

Para más información y contratación:

Oficina Sanitas Guadalajara
Avda. de Castilla, 23. Local B
Tfno.: 949 215 075

Oficina Sanitas Alcalá de Henares
C/ Nebrija, 3. Bajo
Tfnos.: 91 879 73 13 // 91 879 73 14

